

6月 いすぐみだより

2024年6月3日発行
社会福祉法人 尚徳福祉会
保育園与那原ベアーズ1
発行者

あっという間に季節は梅雨に移り変わりましたね。子どもたちは、園生活にも慣れ、いろいろなことに興味を持ち始めています。歩けるようになったり、つかまり立ちから手を離してみたり、ハイハイのスピードが速くなったりと、それぞれのペースで成長を見せてくれています。行動範囲も遊びの幅も広がり、友だちが持っている玩具に触ろうとしたり、顔を覗き込んだり、目が合って笑い合ったりと、友だちにも興味津々の子どもたち。バイバイ・お手でパチパチなど、真似っこ上手な姿にも癒される毎日です。

少しの晴れ間を見つけては、子どもたちが大好きな戸外活動を楽しみ、梅雨が明ける日を心待ちにしたいと思います。



戸外遊び

戸外遊びが好きな子どもたち。5月の中旬からバギーに乗って、園舎周辺をお散歩しています。蝶や鳥、犬を見かけて保育者が伝えると、視線を向けてじーっと見つめたり、手をパチパチさせて喜ぶ姿が見られます。帽子を被せると、まだ慣れない様子ですぐに外してしまいますが、暑さや頭の怪我から守る為にも、少しずつ慣れていけたらいいな、と思っています。



絵本大好き！

室内には、いつでも子どもたちが手に取れるように、絵本を置いています。自分でページをめくったり、読んで欲しい本を保育者に持ってきたりすることもありますよ！

様々な本の中でも、りす組が特に興味を示す本は、「はらぺこあおむし」「じゃあじゃあ びりびり」「どんないろがすき」です。音の響きを楽しんでいます！ご家庭で、好きな本があれば教えてくださいね！



～タイムカードについての変更点～

毎日降園時にはタイムカードを玄関で押して、お部屋まで持ってきていただいていたおりましたが、今後はタイムカードを押した後、そのままタイムカード入れにお戻し下さい。
よろしく申し上げます。